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The article deals with the issues of multi-semiotic texts perception. These texts include, besides verbal units, some non-verbal 

components. A theoretical model of the projection of a polycode text in the minds based on the theories of conceptual integration 

and proximation is suggested. 
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О КОММУНИКАТИВНЫХ И СОДЕРЖАТЕЛЬНЫХ ХАРАКТЕРИСТИКАХ ТЕКСТА  

ТИПА  «ПРАВИЛА ВНУТРЕННЕГО РАСПОРЯДКА» 

 (на материале немецкого языка) 
 
 

В статье рассматриваются некоторые коммуникативные и содержательные характеристики особого типа текста, 

который как элемент институционального дискурса в немецком социуме получил обозначение “Hausordnung”. 
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 The article considers some communicative and substantial characteristics of a special  type of text which as the element of an 

institutional discourse in German society has received a designation “Hausordnung”. 
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СЕМАНТИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ КОНЦЕПТУАЛЬНЫХ ПРИЗНАКОВ  

НА ОСНОВЕ КОРПУСНЫХ ДАННЫХ 

 (на примере концепта МADNESS) 
 
 

В статье рассматриваются основные направления интеграции методологических подходов корпусной и когнитивной 

лингвистики и  перспективы проведения, помимо дистрибутивного, также семантического анализа концептов на основе 

корпусных данных. Прототипические  концептуальные признаки  выявляются на примере исследования концепта 

MADNESS. 
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The article deals with the main trends of methodological integration of corpus and cognitive linguistics. The perspectives of 

not only distributional, but also semantic analysis of concepts on the basis of corpus data are discussed. The concept 

«MADNESS» serves as an example for the identification of prototypical conceptual features.  
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АКСИОЛОГИЧЕСКИЕ ВОЗМОЖНОСТИ КОГНИТИВНОЙ ГАРМОНИИ  

В ПОВЕСТВОВАТЕЛЬНОМ ДИСКУРСЕ 
 

 

В статье анализируются аксиологические возможности когнитивной гармонии в повествовательном дискурсе. 
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